



気温、湿度ともに上がり、汗ばむ季節になってきました。子どもたちは、園庭に出ると、池に泳いでいるメダカやカエルを探したり、バケツに水を汲んできて、赤土の山で泥団子を作ったりして遊んでいます。今後もこの時期ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

野菜の苗を植えたよ！



サツマイモの苗は、寝かせてから土をかけるよ



苗が折れないように、そーっと植えるよ



大きくな〜れ！



よし！できた！



地域の方とちびっ子畑にサツマイモ、スイカの苗を植えました。また、園庭では5歳児が、一人一鉢でピーマンの栽培を始めました。

地域の皆さんと地蔵公園の清掃をしたよ！

四葉会の皆さん(地蔵地区周辺の地域の方)と地蔵公園の落ち葉を集めたり、草を抜いたりして、清掃を行いました。子どもたちからは「葉っぱがこんなに沢山あるよ!」「こんなに長い草が抜けた!」という声が聞こえ、いつも遊んでいる公園をきれいにすることができました。



垂井祭りに行ったよ！

4歳児と5歳児で垂井祭りに行きました。大きな山車を見上げて「大きいっ!」と驚く声があがり、子ども歌舞伎が始まると、じっと見入る姿がありました。歴史ある伝統文化に直接触れることができた貴重な機会になりました。

